



Un groupe de générateurs probablement installés dans l'usine des Carmes. [Cette photographie éditée en carte postale fait sans doute partie d'une série créée par Michelin à titre publicitaire [début du XXe siècle].

Référence du document reproduit :

- **Usine des Carmes : groupe de générateurs, s.d. [fin du XIXe ou début du XXe siècle]**  
"L'USINE MICHELIN. Un Groupe de Générateurs", carte postale N&B, collection particulière, s.n., s.d. [fin du XIXe ou début du XXe siècle].  
Collection particulière

IVR83\_19906301511X

Auteur de l'illustration (reproduction) : Roger Choplain, Auteur de l'illustration (reproduction) : Roland Maston

Auteur du document reproduit : auteur inconnu

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation